
 Frak%on in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mi7e  

   

Frau  
Bezirksbürgermeisterin Hennke 
Bezirksvertretung Mi5e 
der Stadt Bielefeld 
per Mail 
über das Büro des Rates 

          19.12.2021 

Anfrage zur Sitzung der BV-Mi7e am 27.01.2022: 

Sachstand Ladesta%onen E-Bikes 

Sehr geehrte Frau Hennke, 

zur Sitzung der Bezirksvertretung Mi5e am 27.01.2022 stellen wir folgende Anfrage:  

Anfrage: Wie ist der Sachstand bei der Umsetzung der E-Bike-LadestaNonen-Suche in der Innenstadt? 
Zusatzfrage: Mit welchen Akteuren (KaufmannschaS, LadestaNonenbetreiber, Stadtwerke, etc.) ist 
bisher gesprochen worden?  

Wir bi5en um einen kurzen Bericht zum Sachstand und der UmsetzungsperspekNve in der 
kommenden Sitzung.  

Mit freundlichen Grüßen 

gez.  

Frederik Suchla
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